

# *La presse vénézuélienne se fait l'écho de la lettre de Fidel Castro au président vénézuélien*

---



La Havane, 11 mars (RHC).- La lettre du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, au président du Venezuela Nicolás Maduro, d'appui à la position assumée par ce dernier face aux menaces des États-Unis, a une grande répercussion dans la presse de ce pays sud-américain.

Le site YVKE Radio Mundial titre à la une : «Fidel Castro met en exergue la position anti-impérialiste de Maduro » et le site de Venezolana de Televisión se fait aussi l'écho des propos d'appui du guide cubain.

Pour sa part, Radio Nacional de Venezuela a , parmi les gros titres de son site «Fidel Castro appuie la position du président Maduro face à l'agression des États-Unis ».

De son côté, l'Agence Vénézuélienne de Presse reproduit une partie de la lettre de Fidel Castro dans laquelle celui-ci félicite Maduro pour son allocution répondant à la nouvelle escalade de la Maison-Blanche contre Caracas.

Le leader cubain a indiqué que les propos du chef de l'État vénézuélien entreront dans l'histoire comme une preuve du fait que l'humanité peut et doit savoir la vérité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49065-la-presse-venezuelienne-se-fait-lecho-de-la-lettre-de-fidel-castro-au-president-venezuelien>



**Radio Habana Cuba**